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平成３０年１２月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

８ 番 

木村 修 

 

１、教育行政について 

 ① ダイナミックな教育行政とは。 

  ② 教育長の職務分掌の内、上位２～３点は。 

 ③ 小６・中３の全国統一試験の成績アップの方法と

して、何をどうする予定か。 

 ④ 携帯電話・スマホの持込問題についての良し悪し

は。 

 ⑤ 自転車通学におけるヘルメット着用の現況は。ま

た、自転車教室があったようだが無くなった理由は。 

 

２、小学校の英語教育について 

 ① ３年生～６年生のコマ数は。また他の科目との調

整は。 

  ②  短大・４年生大学で、英語の教科化に対応した科

目がある大学は５０％弱と聞くが、先生に不安は無

いのか。教師の英語力が問題だと思うし、教師自身

の勉強時間が不足していると聞くが。 

  ③  生徒の問題なのだが、科目の好き嫌いは教師の教

え方が大きな意味を持つと思うが見解は。 

 ④ ＡＬＴと担任教師との関係の良し悪しは。 

 ⑤ 県教委は、英語教育への取り組みをどの様に各学

校に指導されているか。 

 

３、南部工業団地の進捗は 

 ① ＰＴはどんな組織で人数は。 

 ② １年間で何回会議を持たれたか。 

 ③ 現時点での進捗は。 

 ④ 町、池寺区にとっては、早期の実現が待たれるが。 

 ⑤ 前回、土地単価の問題があったが、その後の進捗

は。 

 ⑥ 愛荘町側の土地、約７万坪を開発され始められた

様だが、甲良町の先を進まれている様に思えるが見

解は。 

 ⑦ 東京の「ここ滋賀」での情報収集は。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 番 

木村 修 

 

 

 

 

４、甲良町日赤およびハートフルセンターに関して 

 ① 各集落の実会員数および現況は。 

 ② ハートフルセンターに関係する自治体はどこか。 

 ③ ハートフルセンターの洗濯たたみとは、どのよう

な奉仕作業か。 

④ 多賀町シルバー人材センターからも出役されてい

る様だが、甲良町日赤は単なる手伝いか。また、ハ

ートフルセンターで多賀町日赤は、どのような活動

をされているのか。 

⑤ ハートフルセンターへの補助は終わったと思うが

なぜ補助があったのか。今後は。 

 

５、空き家バンクの進捗について 

 ① 進捗状況と各集落の登録状況は。 

 ② 現在相続されていない倒壊の恐れがある建物は、

何棟ぐらいか。それらをどの様にしようと考えるか。 

 ③ 十数年後には空き家がかなり増えると想像する

が、行政の見解は。 

 ④ 豊郷町・多賀町では、古民家改修がされているが、

甲良町での実施の可能性はあるか。また農家民宿へ

の再生の思いはあるか。 

 ⑤ 所有者不明の土地・家屋の対処方法は。血族・姻

族で何親等まで関係するのか。 

 

６、南川及び支流の河川について 

 ① 南川管理道路の舗装の進捗は。 

 ② 南川支流としては何本の川があるのか。またその

管理は。 

 ③ 水土里ネットとは、どんな団体か。 

 ④ 以前、川の補修をする時に見積もりの半額補助を

答弁してもらっていたが現在は。 

 ⑤ Ｒ３０７号線、金屋「大将軍」～池寺「上野理髪

店」あたりまでの排水路の底打ちがされているが、

どの様な経緯だったか。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

６ 番 

阪東佐智男 

 

 

 

 

 

 １、農業支援事業について 

  甲良町では国の推奨する中間管理機構の立ち上げに 

より農地が法人を含め担い手にいち早く集積され、今後 

は、将来の地域毎の担い手の確保に全力を尽くす必要が 

ある。 

① 人口減少の中、町として担い手を確保し安定農業 

する為、どの様な農業政策を考えるか。 

現在、各法人を含む担い手にどのように指導なり 

助言をしているか。 

② 今後ICT農業により更に省力化が期待できるが、

それとともに農家投資も増大していき補助体制も今

から整備する必要があるのでは。 

③ 昭和後期に進められた土地改良により整備され

た、田も農業機械の大型化により農地拡大の必要性

があると考える。将来働きやすい環境の為にどのよ

うに考えるか。 

④ 現在、全国で農業に従事する平均年齢は68歳であ

り、国の働き方改革により定年延長となり更に高齢

化となるが、利点として技術の現場伝承にも繋がる

と思う。高齢者雇用の援助を町としても進める時代

と思うが。（若者への指導の手助け） 

 

２、高齢者支援について 

 ① 愛のりタクシーによる利用はどの程度か。 

  （町の把握できる調査期間で） 

 ② 利用目的、利用場所はどこが多いか。 

  出来るだけ詳しく。 

 ③ 地域の小売店が消滅する中で愛のりタクシーを利

用した高齢者の日常買い物利用は、どの程度の利用

か。 

 ④ 高齢化により運転免許を返納され、買い物、医療

機関への受診等愛のりタクシーの利用が今後増える

と考える。利用方法が今一不明と思っている人もい

るため定期的なPR（ポスター）も必要と考えるが。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

６ 番 

阪東佐智男 

 

 ⑤ 独居老人、高齢者２人世帯の今後買い物支援等、

町独自の町内循環バスが必要と考えるが。（２日～ 

３日/1回） 

 

３、学校教育について 

  １０月より新教育長となられた松田氏に伺う。 

① 甲良町で３０年余り教員として携われて他の町に 

誇れる、自慢できる内容はどのような点か。またそ

の逆で直すべき点は何と考えるか。 

小中に分けて。 

  ② 甲良中学生のヘルメット着用が悪いため、指導を

どうすれば良いか。 

  ③ ９月議会で全国学力テストの結果、滋賀県も悪く

その中でも甲良も悪いと聞いたが向上に向けての

考えは。 

  ④ 学校、家庭のいじめについて社会問題となってい

るが、いじられる子どもがもつ潜在部分を早く発見

するため教師及び保護者はどうしたら良いか。 

⑤ 教育長として就任され町民・保護者への要望は。 

 

４、防災対応について 

台風２１号で大きな被害が発生しましたが人的被害が 

無く不幸中の幸いでしたが、今後スーパー台風も増え万

全を期すことが町に求められますが、確認の為に以下の

質問をします。 

① 台風の雨により防災無線が聞こえないところはな

ったか。普段の苦情は。 

 今は、ポケベル周波帯を使用する自治体が増えてい

ると聞くが既に調査済か。 

② 独居老人、老老世帯等避難は万全か。 

（身近な集落公民館を使用し町とのネットワークの

推進）停電の家は不安だったと思うが。 

③ 町の防災センター建設が中止され、防災拠点をど

のようにされるか。何もしないのか。 

目に見える形があり安全と安心が出来ると考える

が。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

３ 

 

 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

Ⅰ、野瀬町政の１年を問う 

  １、公約の進捗は。 

① 行政力の「再生」（再び生きる・再現・復元）は

成しているのか。 

   ② 町長(トップリーダー)として、リーダーシップ 

    を発揮し、町が統治されてきたのか。 

    ③ 「恥ずかしい町」甲良の信頼回復は、進んでい 

    るのか。 

   ④ 甲良を滋賀県一、いや日本一にと意気込んだが、 

その兆しが見えたか。手応えはあるのか。 

   ⑤ 職員力を高めるとあるが、職員の資質・能力、

やる気の向上、その職員をして、活力ある行政組

織の構築がどれだけ進展したのか。 

２、この１年、何をしたのか。 

  ① 業績、成果はあるのか。 

  ② 甲良町民は「はずかしくって肩身の狭い思いを 

   している…」、「こんな町ごめんしたい」、『このま 

までいいのか甲良町』と言っていた町長。 

    イ 町長選挙において、推薦も受けていないＪＡ 

   東びわこに推薦を受けたと嘘をつき、公職選挙

法の「虚偽事項の公表罪」を犯した。 

      ロ 町長選挙の資金として、支持者２人から４０ 

  ０万円超のお金を借りながら、選挙管理委員会

に、収支額８１万３６１２円との虚偽の報告は、

公職選挙法の「選挙運動に関する収入及び支出

の規制違反」と、同法の「選挙費用の法定額違

反」を犯した。 

そして、説明責任があるのに、「答えない！」

は、議会侮辱、町民軽視ではないか。 

      ハ 真意はともあれ、町職員から強要と公務員職 

  権乱用の疑いで告訴された。（町長が職員に告 

 訴さたことは、今までにないこと） 

     これらのことは、新聞、テレビで報道され、甲

良の評判を更に悪くし、恥の上塗りをした。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

Ⅱ、野瀬町長の辞職を求める 

 １、野瀬町長は、町長としての素養がなく、行政執行能 

   力に欠けていることから、円滑な行政運営を確保す 

   ることは困難である。 

   よって、即刻辞職すべし。 

     その所以は、 

   ① 先に述べた事件を起こしても、その責任を取り、

けじめをつけようともしない姿勢・態度。 

       真摯かつ謙虚に対応すると言いながら、ずるく、

せこい対応をしている。 

② 先の公約とは程遠い行政姿勢で、その力量がな

く優柔不断である。 

         町長としてのリーダーシップに欠け、町を統治

する能力に欠ける。 

         行政力、職員力を高めると言っているが、その

処方(戦略)、目標・目処がない。 

このことから、野瀬町長に町行政を任せるわけに

はいかない。 

よって、直ちに辞職を求める。 

２、老婆心ながら 

   町長不信任決議が特別多数議決(４分の３)で可決し

たとき、町長は、議会を解散するか、議決に従い退

職するかである。 

   仮に、解散をしても、解散後の初めて招集された議

会において、再度、不信任の議決(過半数)があった

ときは、町長は失職する。（こんな屈辱、恥ずかしく

って、みっともないことはない。見苦しい） 

   ただ、解散後の議員に町長支持(擁護)者が過半数い

れば生き残れる。が、現状からして、覆すことはと

ても無理である。 

   なぜなら、今や町長は、多くの支持者から信頼を失

い、四面楚歌(孤立無援)の中にいるからである。 

   よって、潔く辞職することが懸命である。 

   野瀬町長、辞職しなさい。 

『議会議員選挙、町長選挙と度重なる選挙は、執行予算

(経費)と相まって、町民批判が高まり、続出することは

必然であり、最も考慮すべきことである。』 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

４ 

 

 

 

 

２ 番 

田中 章浩 

   

 

Ⅰ、滞納金について 

  １ 滞納金の今後について 

① 現時点の分納誓約の件数は。 

    ② 収納された税は、現年度から処理されるのか。 

    ③ 滞納理由の生活困窮の判断基準は。 

  ④ 今後 滞納金を増やさない対策と徴収方法は。 

 

Ⅱ、町長発行の行政報告の項目について 

 １ 甲良町公民館東側造成地の利用について 

①  公共施設整備基本方針を確定し、３施設の 

整備が必要とあるが具体的な内容は。 

②  庁舎西側倉庫の代替え施設、防災備蓄倉庫庁舎 

別館(旧有線の事務所)を取り壊し、防災機能を有 

した施設を建設とあるが、前計画の防災センター

との違いは。 

   ③ 新施設の財源の見通しは。 

 

Ⅲ、甲良町総合防災訓練について 

  １、９月９日に行われた第１９回甲良町総合防災訓練

について 

   ①  今年度は、苦情や混乱等はなかったか。 

 

 

 

税務課長 

税務課長 

会計室長 

会計室長 

 

 

 

町長 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

総務課参事 

 

５ 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

   

 

１、課の統廃合について 

人口減少に歯止めが懸からず平成３１年４月には、 

６，０００人台に突入していると思われる。行政もスリ

ム化を検討していると思うが以前からの課題となって

いる統廃合の進捗状況と実施時期は。 

 

２、台風被害について 

 ① 字別の家屋被害の総件数と被害額は把握している

か。 

② 字別の農業被害の総件数と被害額は把握している

か。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

 

③ 公共物被害の総件数と被害額は。 

④ 上記３件は激甚災害指定の申請をしたか。 

⑤ 上記３件は保険適用になっているか。 

 

３、公民館改修は 

① 来年度の補助金は確約できたか、その額は。また

改修内容の詳細は。 

② 音響設備はすぐにでも改修が必要だが。 

③ 音響設備も来年度というなら開演中は教育委員会

職員は会場に常駐せよ。 

  

４、デイサービスについて 

 ① 再検討状況は。 

 ② 第３セクターよる運営ないしは独立させて会社に

してはどうか。 

 

５、学校教育について 

 人口減少に歯止めや移住を促進するには、手段の一つ 

として学力向上が考えられる。 

 ① 新教育長の所信を問う。 

 ② 低い方にある学力に甘んじるのではなく、向上さ

せる責任感ある教師を要請したい。 

 ③ 生徒の特長は何か。秀でているものは何か。スマ

ホの取扱いの校則は。 

 ④ 英語教師に代わるロボット先生を導入してはどう

か。 

 ⑤ 中学生の水泳授業は何故ないのか。 

 ⑥ 荒れているクラスがあると聞くが。 

 

６、甲良町を維持発展させるには 

  消滅の危機にある我が町を維持発展、或は救う為に 

 通常業務以外に町や町民のために日々課内やご自身が 

考えている抱負を訊ねる。 
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総務課長 

総務課長 

 

 

総務課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

６ 

 

 

７ 番 

宮嵜 光一 

 

１、甲良町の抱える教育の課題について 

松田教育長の考える甲良の教育について 

 ① 就任後２カ月たったが率直な感想を。 

② 小中学校の現状と課題は何か。 

③ 現在、小中学校に配置している臨時講師について、

その必要性・重要性は。 

④ 学校運営または家庭教育支援も含めた今後の教育

方針について、充実しなければならないことは。 

 

２、小中学校環境整備について 

 ① 学校や体育館が建設されて３０年経つが、施設の

老朽化や修繕が要することについて、迅速に対応し

ているか。 

   イ コンピューター室・体育館ミーティング室の

修理について 

   ロ テニスコートの整備について 

 

３、平成３０年９月発行のガラス張りの町政をやろまい 

会と１１月１５日発行の町の行政報告の事実確認に 

ついて 

① やろまい会のチラシには「事実を隠すための第三 

者委員会と書かれているが」このことの事実確認。 

② そのチラシの裏面の税金横領に関する記事の中 

で、「なぜ、消去したのでしょう。」と書かれている 

し、「ある職員がデーターを消去した」とあるが、こ 

のことが十分理解されていないようなので再度確認 

する。 

③ 行政報告の１番の項目の中に、消去された２００ 

０件のデータが後日、２日間で修復されたと書い 

てあるが、この件についての確認。 

④ 同じく行政報告の中で、「残りのデータ４０００ 

件についても数日間で修復しましたが、本来であれ 

ば直ちに修復するのが責務であったと考えます。」と 

  の真意は。 

 ⑤ 人権対策本部会についての中で、「台風２１号の

際、避難に関する問い合わせがあった長寺センター

の対応について」とあるが、その時の対応について。 

 

 

 

教育長 

教育長 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

教育次長 

 

 

 

 

総務課長 

 

町長 

 

 

 

 

税務課長 

 

 

町長 

 

 

 

人権課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

７ 番 

宮嵜 光一 

 

４、１１月１５日に区長会が開催され、その中に長寺西

地区から要望が出されていることについて 

 ① 要望の中で、区が使いたいときにセンターが使え

ないと聞くが、センターが建設された本来の目的は

なにか。なぜこのような要望が出てくるのか。 

 ② ゆず公園の管理運営への協力、また、「ゆずのだい

どこ」の管理運営への支援協力を要望しているが、

その対策は。 

③ 呉竹センターの当初と現在の梅公園の管理への関

わりはどうか。なぜ、同じように協力できないのか。 

 

５、行政報告にデイサービスについて書いてあった 

 ① 社会福祉協議会が受託しているデイサービス事業 

について、社会福祉協議会に事業継続について再度

協議いただくよう要望が出され、検討いただいてい

るとあるがその後は。 

 

 

 

 

町長 

 

 

産業課長 

 

 

町長 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

Ⅰ、野瀬町長の政治姿勢について 

 野瀬町政発足当初からの自らの不祥事が次々発覚し、

求心力、指導力の低下で大きく揺らいでいる。政治姿勢

そのものが問われている。 

ここに至っては、ごまかしや言い訳は通用しない。 

 １、昨年の町長選挙にあたっての借入金少なくとも４

００万円について重大な疑惑が指摘されている。 

①選挙運動収支報告の義務付けをどのように認識し

ているか。 

②真相を語るべきではないか。 

 ２、「行政力の再生」「町政を一新します」「職員力を高

めます」・・・これが公約であるならば、このことが

実現できるよう何をどのように取り組んできたの

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選挙管理委員長 

 

町長 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

 ３、とりわけ、 

① 税務の信頼回復に取り組んできたと胸を張れる

のか。 

② どんな認識で何を職員に指示したのか。 

③税務の混乱回復を着眼した人事配置・管理ができ

たと認識しているか。 

 ４、「行政報告」（１１月１５日付）の問題について 

① 未納者データ約６０００件について「約２００

０件は２日間で」「残り約４０００件は数日間で修

復できた」と書いているが、未納者への催告、丁

寧な分納誓約の指導など収納促進に向けて税務課

が職務を全うしているかどうか町長として掌握・

指導してきたか。 

② 約２０００件データ消去の後、「データ回復」と

「精査作業」を正確に区分せず、「修復」と表現し

て「Kの着服額」と「真の未納」「他」に分類する

「精査作業」が正確に行われていなかった事実を

はぐらかしているのではないか。 

③ 「すべてが着服の疑いがある」とは正確さに欠

ける認識では。 

④ 「徴収事務を･･･ストップしていました」とは、

重大なこの事実を今まで一度も明らかにしていな

いのでは。行政として根本的に間違っているので

は。 

５、行政の信頼回復は待ったなし 

 

Ⅱ、甲良町社会福祉協議会（以下「社協」と言う）の 

デイーサービスからの撤退について 

この問題は現在の利用者・その家族のみならず、多

くの町民の関心を集めている。 

１、町長からの「事業継続の要請書」の受け取りを実

質拒否し、弁護士を通してしか話せないと伝えてき

たと聞いたが、その真相は。 

２、町が事業からの撤退を決めたのには「社協が決め

た」とは別の理由が聞こえてくるが。 

 

 

 

町長 

 

町長 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

保健福祉課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

３、社協に対し町の監査委員による監査は根拠がある

と考えるが。 

４、人事の刷新、社協が継続しなければ町の直営を早

急に準備する必要があるが。 

 

Ⅲ、人口減少問題にどう向き合うか 

 １、「激減」の原因をどのようにとらえているか。 

２、税収の減少が懸念される中、見通しはどのような

ものか。 

３、ふるさと納税制度にも影を落とす懸念が指摘され

ているが。 

 

Ⅳ、町長を職員が刑事告訴したことについて 

 刑事上の争点をただすつもりはない。しかし、町長の

行政トップとしての見識・公正性が問われる問題をいく

つか正しておきたい。（１１月７日会見を取材した） 

 １、本年５月、町長は職員に対し「Ｍ議員に謝るよう

に」などと指示したことについて。 

① 事実か。 

② その理由はなにだったか。 

③ 個人的に謝罪を指示したことが過去（幹部職員

在職中も含む）にあるのか。 

 ２、分限懲戒審査委員会について。 

① 処分対象職員の弁明・事情説明の機会を与えた

か。与えなかったのではないか。 

② 受診命令の根拠は何か。 

③ 分限懲戒審査委員会の答申と受診命令との矛盾

が指摘されているが。 

 

Ⅴ、来年度予算編成について 

 １、現時点での進行状況と課題はどこに。 

２、「家庭支援」の内容の具体化と推進態勢はどこまで

進んだか。 

 

Ⅵ、シルバー人材センターについて 

 仕事の受注拡大を町としてどのように進めるか。 

 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

 

 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

人権課長 

 

 

 

保健福祉課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

８ 

 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

１、せせらぎデイサービスについて 

 ① 甲良町社会福祉協議会が、理事会を開いて、せせ

らぎデイサービスのことを話し合うと言っていたが

開かれたのか。 

   また、継続のことは、どのようになったのか。 

 ② 区長会などでも、継続を望んでいる声が多く、町

民からも継続してほしい声が多いが、行政としてど

のように考えているか。 

 ③ 行政はこれからも継続に向けて、努力をしていっ

てもらえるのか。 

 

２、平成３０年１１月１５日発行町政報告について問う 

 ① 約２０００件については２日間で修復しとある

が、いつ行ったのか。 

 ② 残りの４０００件についても数日間で修復しまし

たとあるが、いつ、何日間で行ったのか。 

 ③ 本来であれば、直ちに修復するのが責務であった

と考えますとあるが、どのように行政は考えている

のか。 

 ④ 現在、元職員による損害賠償の監査認定額につい

て、年度や税目および各税目に対する延滞金や督促

手数料の金額を確定させ、各納税者に収納システム

の整理作業を平成３０年１２月に完了できるように

行っているところですとあるが、６０００件データ

のことは話してないが、議会に報告と違うが、どの

ようになっているのか。 

 ⑤ 徴収事務を行わないことにより、税法の規定によ

り不納欠損処分に至ったことにつきましても深くお

詫び申し上げますとあるが、徴収業務をしなかった

ことを認めるか。 

 

３、個人情報保護について問う 

 １、行政において、個人情報の取り扱いは、どのよう

になっているのか。 

  また、マニュアルは。（資料提出） 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

税務課長 

 

税務課長 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

 



- 14 - 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

  

 

４ 番 

山田 裕康 

 

 ２、各課においては、個人情報の取り扱いは、どのよ

うに徹底されているのか。 

 ３、行政においてどこまで流出したら漏洩になるのか。

（名前・住所など） 

 ４、個人情報の漏洩をした場合、懲戒処分はどのよう

になっているのか。（資料提出） 

 

４、収支報告書について問う 

 １、町長選挙においての収支報告書は、相違ないと選

挙管理委員会に野瀬町長は回答しているが、間違い

ないか。 

 ２、借りたお金は、プライベートだと答えているが、

間違いないか。 

 ３、平成３０年２月９日の町長の資産報告には、借入

金なしとなっているが、矛盾するが、どうなってい

るのか。 

 ４、野瀬町長の収支報告書の食料費は、１９００円に

なっているが、間違いないか。 

 ５、収支報告書に虚偽記載が明らかになったら、選挙

管理委員会はどのように対応するのか。 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

町長 

 

 

 

選挙管理委員長 

 

 

町長 

 

町長 

 

 

選挙管理委員長 

 

選挙管理委員長 

 


